
TIGARAKSA (IM) - 
Jembatan Cisadane Kalibaru 
yang menghubungkan Ke-
camatan Pakuhaji dan Keca-
matan Teluknaga, Kabupaten 
Tangerang rusak parah.

Beberapa titik amblas dan 
retak-retak yang mengaki-
batkan pengguna jalan yang 
melintas di jembatan tersebut 
resah.

“Amblasnya jembatan 
Cisadane sangat membahay-
akan pengguna jalan, khusus-
nya masyarakat yang setiap 
hari beraktifi tas melewati jem-
batan tersebut,” ujar Ketua 
Forum Masyarakat Tangerang 
Utara Maju (FMTUM), H. 
Jusin Sueb, Senin (18/3).

Menurutnya, kerusakan 
pada beton penyangga me-
nyebabkan jalan di atas jem-
batan retak-retak dan bergoy-
ang setiap dilintasi kendaraan.

“Apalagi, usia jembatan 
Kali Baru ini sudah tua, kare-
na dibangun sekitar tahun 
1990. Dan, ini yang menye-
babkan konstruksi badan 
jembatan Cisadane rapuh dan 
sudah tidak layak buat dile-
wati, baik oleh kendaraan roda 
empat, apalagi truk,” terang 
Tokoh Masyarakat Tangerang 
Utara ini.

Oleh karena itu, Jusin 
mendesak Pemerintah Ka-
bupaten Tangerang hingga 
Pemerintah Provinsi Banten 
untuk segera mencari solusi, 
salah satunya membangun 
jalan alternatif  pengganti 
Jembatan Cisadane Kali Baru 
tersebut.

“Pemerintah bisa saja 
membuat jembatan baru yang 
lebih layak, untuk menganti-
sipasi aktivitas dan intensitas 
kendaraan yang sangat padat 

Jembatan Kali Baru Cisadane Rusak,
Warga Minta Dicarikan Solusinya

JALUR PANTURA SEMARANG MULAI DILALUI KENDARAAN PASCABANJIR
Foto udara sejumlah kendaraan melintas di jalur pantura pascabanjir di kawasan Jalan Kaligawe Raya-Genuk, Semarang, 
Jawa Tengah, Senin (18/3). Arus lalu-lintas jalan nasional pantura yang menghubungkan antara Kota Semarang menuju 
Kabupaten Demak maupun sebaliknya mulai bisa dilalui berbagai macam jenis kendaraan, setelah lumpuh total akibat 
terendam banjir rob, disetai intensitas hujan tinggi serta meluapnya sungai di sekitar ruas jalan itu.
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PRODUKSI AL QURAN BRAILLE DI BANDUNG
Pekerja menyelesaikan pembuatan Al Quran braille di Percetakan Yayasan 
Penyantun Wyata Guna, Bandung, Jawa Barat, Senin (18/3). Al Quran 
braille yang dicetak menggunakan mesin cetak Thomson, satu-satunya 
yang masih beroperasi di Indonesia itu mampu memproduksi 200 - 300 
set Al Quran braille untuk didistribusikan ke berbagai masjid, majelis 
taklim serta lembaga di seluruh Indonesia. 

Pelayanan Transportasi di
Banten Harus Ditingkatkan

SERANG (IM) - Ketua 
Komisi IV DPRD Banten, 
M Nizar, meminta kepada 
Pemerintah Provinsi (Pem-
prov) Banten untuk mem-
persiapkan skema pengaturan 
arus mudik Idul Fitri 2024.

Ia mengatakan, persiapan 
arus mudik harus dilaku-
kan sematang mungkin guna 
memberikan kenyamanan ke-
pada warga Banten yang akan 
mudik ke kampung halaman.

Pelayanan sarana maupun 
infrastruktur juga harus dit-
ingkatkan.

“Ini sudah masuk minggu 
kedua bulan puasa, artinya 
kita mau masuk pertengahan 
bulan puasa yang 14 hari lagi 
persiapan mudik Lebaran. 
Kami berharap Pemprov 
Banten bisa mempersiapkan 
terkait pengamanan mudik, 
demi kelancaran semua warga 
yang akan melakukan mudik 
terutama Banten dari luar 
daerah yang akan pulang ke 
Banten,” kata Nizar, Senin 
(18/3).

Nizar mengatakan, pelay-
anan transportasi dapat di-
lakukan melalui program 
layanan mudik gratis.

Katanya, program itu ha-
rus dapat membantu warga 
Banten yang tengah bekerja di 
luar daerah agar bisa mudik ke 
kampung halaman di Banten 
dengan nyaman.

Selama ini, kata Nizar, 
program itu banyak dialo-
kasikan kepada warga luar 
Banten. Sedangkan, kedatan-
gan untuk warga Banten dari 
luar masih terbilang sedikit.

“Kami ingin menyampai-
kan bahwa suara dari masyara-
kat Banten terkait persiapan 
mudik gratis yang disiapkan 
Pemprov Banten. Selama ini 
mudik gratis hanya dilakukan 
kepada warga luar Banten, 
artinya dari luar Banten di-
siapkan mudik gratis, misal 
warga Jawa yang akan mudik 
ke kampungnya difasilitasi 
Pemprov Banten,” ujarnya.

Seharusnya, kata Nizar, 
kouta kedatangan untuk war-
ga Banten pulang dari luar 
daerah dapat diperbanyak lagi.

“Kita jangan lupa ban-
yak warga kita bekerja di 
luar Banten, jangan sampai 
orang Banten tidak terfasili-
tasi Pemerintah sendiri terkait 
mudik, kita berharap hal ini 

bisa menjadi bahan masukan 
pada program mudik gratis 
nanti,” ungkapnya.

Selain itu, Pemprov Bant-
en juga harus dapat memasti-
kan bahwa infrastruktur jalan 
di Banten dalam kondisi yang 
mulus jelang Hari Raya Idul 
Fitri nanti.

“Kami berharap koordi-
nasi DPUPR sehingga jalan-
jalan itu kondisinya baik, 
karena beberapa tahun sebe-
lumnya banyak sekali keluhan 
tentang jalan yang berlubang. 
Kita harap keluhan seperti itu 
tidak adalagi pada tahun ini,” 
pungkas politisi Gerindra ini.

Diberitakan sebelumnya, 
Pemprov Banten membuka 
program mudik gratis dengan 
tujuan baik itu keluar maupun 
masuk ke Banten.

Kuota untuk mudik gratis 
keluar Banten sebanyak 900 
kursi dengan tujuan daerah 
Jawa Tengah, Yogyakarta, Jawa 
Barat, dan Sumatera Barat.

Sedangkan, kuota untuk 
kedatangan dari luar masuk 
ke Banten berjumlah 720 
kursi dengan daerah asal DKI 
Jakarta, Yogyakarta, dan Jawa 
Barat.  pra

Usia jembatan Kali Baru ini sudah tua, 
karena dibangun sekitar tahun 1990. 
Dan, ini yang menyebabkan konstruksi 
badan jembatan Cisadane rapuh dan 
sudah tidak layak buat dilewati, baik 
oleh kendaraan roda empat, apalagi 
truk,” terang Ketua Forum Masyarakat 
Tangerang Utara Maju (FMTUM), 
H. Jusin Sueb.

dan bertonase tinggi di jalur 
jembatan tersebut,” jelasnya.

Bahkan kata Jusin, bila 
perlu pemerintah melakukan 
pembangunan atau peningka-
tan jalan alternatif  Kedaung-
Kohod sepanjang sekitar 12 
Km yang menghubungkan 
antara Kabupaten Tangerang 
dan Kota Tangerang di Desa 
Kedaung Barat, Sepatan 
Timur.

Sehingga katanya, hal 
tersebut bisa menjadi jalan 
provinsi untuk mengurai ke-
macetan dan menjadi salah 

satu akses dari Kecamatan 
Pakuhaji menuju Bandara 
Soekarno-Hatta dan Tol Ban-
dara Soekarno-Hatta.

“Jadi, pemerintah harus 
cepat melihat hal ini, karena 
ini vital, dan harus mengam-
bil langkah cepat, sebab ini 
kan akses penghubung dua 
wilayah yang tak bisa ditunda-
tunda lagi,” pungkasnya.

Sebelumnya,  Pejabat 
Pe laksana  Tekn i s  pada 
UPTD Penge lo laan  Ja -
lan dan Jembatan (PJJ) 
Tangerang, Dinas Pekerjaan 

Umum dan Penataan Ruang 
(PUPR) Provinsi Banten, 
Abdul Rohim membenarkan 
tentang kerusakan Jembatan 
Cisadane Kalibaru.

Dia menyatakan bahwa 
hasil peninjauan lapangan 
menunjukkan kerusakan 
struktural pada tumpuan pelat 
jembatan pada pier Jembatan 
Cisadane Kalibaru.

“Untuk meminimalisir 
risiko terjadinya penambahan 
kerusakan, maka kendaraan 
besar akan dialihkan ke jalur 
lain,” singkat dia.  pp

Ketua DPRD Sarolangun Tantowi Klaim
Kantongi Restu Golkar Maju Pilbup

SAROLANGUN (IM) 
- Partai Golkar memberi 
lampu hijau kepada Ketua 
DPRD Sarolangun, Tan-
towi Jauhari untuk maju 
Pemilihan Bupati (Pilbup) 
Sarolangun 2024. Tantowi 
dinilai mampu membawa 
kemenangan untuk Golkar.

“Alhamdulillah kalau 
Golkar sudah positif  atau 
sudah merestui kita (maju 
Pilbup),” kata Tantowi Jau-
hari, Senin (18/3).

Saat ini Tantowi me-
ngatakan siap maju Pilbup 
dan melanjutkan keberhasilan 
Cek Endra. Cek Endra sendiri 
dua kali diusung Golkar dan 
berhasil menjadi Bupati Sa-
rolangun dua periode.

“Ya kita siap maju, mo-
hon doanya,” lanjut Tantowi.

Golkar berhasil meraih 
4 kursi di DPRD Sarola-

ngun pada Pilkada 2024 
ini. Agar bisa maju Pilbup, 
Tantowi mengakui butuh 
partai lain untuk berkoalisi 
dan memenuhi syarat Pilbup.

Secara paralel, Tantowi 
juga menyatakan sudah tu-
run langsung menguatkan 
akar rumput hingga perhe-
latan Pilbup nanti.

“Ya jelas hari ini kita 
butuh partai lainnya dulu 
untuk koalisi dengan kita, 
agar terpenuhi syarat 20 
persennya,” ucap Tantowi.

Selain Tantowi, ada nama 
lain yang digadang-gadang 
maju Pilbup Sarolangun. 
Yakni Kadis PU Provinsi 
Jambi, Muhammad Fauzi 
yang segera pensiun pada 
April 2024 dan H Hurmin 
yang merupakan anggota 
DPRD Sarolangun Fraksi 
PPP.  pra

Disnaker Kota Tangerang Buka
Pelatihan Pencetakan Digital Gratis 

TANGERANG (IM) 
- Dinas Ketenagakerjaan 
(Disnaker) Kota Tangerang, 
Banten melalui Balai Latihan 
Kerja (BLK) setempat mem-
buka pelatihan desain grafi s 
dan pencetakan digital secara 
gratis bagi masyarakat.

Kepala UPT BLK Kota 
Tangerang Yasin Surya di 
Tangerang, Senin, men-
gatakan pendaftaran pelati-
han desain grafi s angkatan 
kedua dibuka selama 13 
Maret-17 April 2024.

Pendaftaran dilakukan 
melalui aplikasi Tangerang 
LIVE pada menu Tangerang 
Cakap Kerja fi tur Pelatihan 
BLK. Kuota yang disediakan 
terbatas dan dikhususkan 
bagi warga Kota Tangerang 
usia 18-35 tahun.

“Pelatihan ini akan mem-
berikan materi berupa teori 
20 persen dan praktik 80 
persen. Tentunya dengan 
dibekali uang transpor se-
lama mengikuti pelatihan,” 
katanya.

I a  mengungkapkan 
pelatihan desain grafi s dan 

pencetakan digital berlang-
sung selama satu bulan, 23 
April-30 Mei 2024 di BLK 
Kecamatan Tangerang.

Peserta juga akan di-
dampingi oleh pengajar 
berkompeten di bidangnya 
dan telah bersertifi kat dari 
Badan Nasional Sertifi kasi 
Profesi (BNSP).

“Pelaksanaan pelatihan 
di ruang lab komputer, serta 
mereka juga nantinya akan 
mengikuti uji kompetensi 
untuk mendapatkan sertifi -
kasi BNSP dan praktik kerja 
di perusahaan yang telah 
bekerja sama dengan BLK 
Kota Tangerang,” katanya.

BLK Kota Tangerang 
berharap, program pelatihan 
tersebut dapat dimanfaat-
kan oleh masyarakat secara 
optimal.

“Program BLK Kota 
Tangerang telah terbukti 
mampu menekan angka 
pengangguran secara sig-
nifikan melalui program 
pelatihan berkualitas yang 
selama ini sukses dilakukan,” 
katanya.  pp

SMAN 15 Pandeglang Porak
Poranda Diterjang Puting Beliung

PA N D E G L A N G 
(IM) - SMA Negeri 15 
Pandeglang di Kecamatan 
Carita, Kabupaten Pan-
deglang, Provinsi Banten, 
porak poranda diterjang 
angin puting beliung, 
Minggu (17/3). Alhasil 
kegiatan belajar mengajar 
(KBM) siswa diliburkan.

Peristiwa itu terjadi 
pukul 14 .30 WIB. Hujan 
disertai angin kencang me-
landa wilayah Kabupaten 
Pandeglang. Atap bebera-
pa bangunan sekolah men-
galami kerusakan sehingga 
tidak bisa digunakan untuk 
kegiatan belajar mengajar.

Kepala Kantor Ca-
bang Dinas Pendidikan 
dan Kebudayaan (Din-
dikbud) Provinsi Banten 
Wilayah Pandeglang, Dede 
Ruhyati membenarkan 
angin puting beliung me-
nyebabkan beberapa ban-
gunan sekolah mengalami 
kerusakan.

“Iya betul, garasi, lab 
fisika dan atap sejum-
lah ruang kelas hancur,” 
kata Dede saat dihubungi, 
Senin (18/3).

Kerusakan, lanjut Dede 
juga terjadi pada bagian kano-
pi masjid. Dia memastikan 
tidak ada korban jiwa dalam 
peristiwa tersebut. 

“Yang rusak atap bangu-
nan terangkat oleh angin,” 
katanya.

Dede juga membenarkan 
bahwa KBM di SMAN 15 
Pandeglang diliburkan lan-
taran kondisi sekolah yang 
tidak memungkinkan untuk 
digunakan aktivitas.

“Iya diliburkan, ini saya 
lagi di TKP,” katanya.

Sementara Kapolsek Car-
ita, Iptu Turip mengatakan, 
bencana angin puting be-
liung tidak hanya menerjang 
bangunan SMA Negeri 15 
Pandeglang.

“Sejumlah pohon juga 
tumbang. Menutup akses jalan 
dan kita kerahkan anggota un-
tuk melakukan pemotongan 
batang pohon yang mengha-
langi jalan,” katanya.

Pada saat ini, diungkapkan 
Kapolsek, kondisi arus lalu 
lintas sudah kembali normal.

“Setelah batang pohon 
yang menghalangi jalan diber-
sihkan,” katanya.  pra

MASJID BERGAYA ARSITEKTUR HAGIA 
SOPHIA DI MALANG

Pengendara motor melintas di depan Masjid 
Jamik Al Hidayah, Karangploso, Malang, Jawa 
Timur, Senin (18/3). Masjid yang dibangun 
dengan gaya arsitektur menyerupai Hagia 
Sophia-Turki tersebut menjadi pusat kegiatan 
ibadah di lingkungan pondok pesantren 
 maupun masyarakat sekitar terutama di 
 bulan Ramadhan. 
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P A N D E G L A N G 
(IM) - Dinas Pekerjaan 
Umum dan Penataan Ru-
ang (DPUPR) Kabupaten 
Pandeglang angkat bicara 
soal kerusakan jalur pe-
destrian di Jalan Protokol 
Pandeglang.

Jalur pendestrian yang 
sempat dikeluhkan oleh 
masyarakat lantaran rusak, 
sehingga dianggap berpo-
tensi membahayakan bagi 
penggunanya.

Sebagaimana diketahui, 
jalur pedestrian atau trotoar 
merupakan infrastruktur 
fasilitas yang sangat penting 
bagi masyarakat yang dibuat 
sebagai bentuk pemenuhan 
hak bagi para pejalan kaki.

Menyikapi hal tersebut, 
Kepala Unit Pelaksana Tek-
nis (UPT) Bina Marga di 
Dinas Pekerjaan Umum dan 
Penataan Ruang (DPUPR) 
Kabupaten Pandeglang 
Dedi Irawan mengung-
kapkan, bahwa perbaikan 
pendestrian belum dapat 
dilakukan tahun ini karena 
kurangnya anggaran.

“Kalau trotoar kayaknya 
belum ada anggaran, ang-
garannya belum bisa men-
cukupi, seperti di depan mal 
pelayanan publik itu baru 
kami lakukan perbaikan 
sedikit karena anggarannya 
sedikit,” ungkapnya saat 
dihubungi, Senin (18/3).

Dedi menjelaskan, pen-
anganan pedestrian terbagi 
menjadi dua yaitu kewenan-

gan provinsi dan kabupaten. 
Namun, menurutnya, status 
kewenangan dalam penan-
ganan trotoar masih belum 
jelas.

“Karena kebijakannya 
provinsi, tapi kalau kita 
gimana ada perintah aja sih. 
Cuma itu masih simpang 
siur di mana saja kewenan-
gannya antara kebijakan 
emkab dan provinsi,” ka-
tanya.

Meski begitu, pihaknya 
akan berupaya keras untuk 
memperbaiki trotoar terse-
but dan mengajukan usulan 
kepada pimpinannya.

“Secepatnya saya akan 
diskusikan dengan pimpi-
nan dan akan saya upay-
akan,” ujarnya.

Ditambahkannya, jika 
anggarannya mencukupi 
untuk memperbaiki trotoar, 
mereka akan merancang 
konsep yang lebih menarik 
secara estetis agar tampak 
lebih menawan.

“Ya mungkin seperti-
nya direhab bongkar total, 
pokoknya dibikin cantik aja 
lah, tapi kalau ada anggaran-
nya,” pungkasnya.

Sebelumnya diberitakan, 
kondisi trotoar mengalami 
kerusakan di jalur sepan-
jang protokol, tepatnya di 
seputaran Jalan Alun-alun 
Pandeglang. Ubin yang be-
rada di jalan itu pecah, hal 
tersebut membahayakan 
pejalan kaki dan terlihat tak 
estetika.  pra

Jalur Pedestrian Rusak, DPUPR
Pandeglang: Belum Punya Anggaran


